

## ZEITSCHRIFT

## COMMUNITY

## SERVICE

Kongresse und Messen

Seminare und Workshops

Buchkritiken

Aus- und Weiterbildung

## Aus den Unternehmen

Firmenverzeichnis

Glossar

Newsarchiv

## ABONNEMENT

## MEDIADATEN

## NEWSLETTER

## LINKS

NEWSLETTER  
BESTELLEN**Dr.Hein: Klinikbau in Kasachstan öffnet Türen in Moskau**

(05.11.2008) Nachdem die Errichtung des medizinischen Zentrums der Präsidialverwaltung in Kasachstan - durch die Dr.Hein Gruppe - erfolgreich voranschreitet, bekommt Dr.Hein nun auch den Auftrag zur Einführung deutscher Medizinstandards in Moskauer Kliniken. Zusätzlich erhielt Dr.Hein den Zuschlag für die Errichtung einer Privatklinik in der Moskauer City.

Im Juli 2008 wurde die Dr.Hein Gruppe mit der Einführung von Neurologie Rehabilitations-Standards in Moskauer Kliniken beauftragt. Beschlossen wurde dies anlässlich eines gemeinsamen Treffens zwischen dem Bayerischen Wirtschaftsstaatssekretär, Markus Sackmann, und dem Ersten Stellvertreter des Oberbürgermeisters von Moskau, Yuri V. Rosljak. Der Auftrag beinhaltet den Transfer von Technologien und dem notwendigen medizinischen Wissen, das die Behandlung von Erkrankungen des zentralen und peripheren Nervensystems sicherstellt. Die medizinischen Technologien und Dienstleistungen in Deutschland sind aufgrund ihrer fundierten Kenntnisse und Erfahrungswerte weltweit sehr geschätzt. In den letzten 20 Jahren wurden schließlich, auch im internationalen Vergleich, vorbildliche Strukturen für eine frühe neurologische Rehabilitation geschaffen.

Zusätzlich wurde die Dr.Hein Gruppe mit dem Bau eines Privatklinikums in der Moskauer City beauftragt. Dr.Hein ist für die Planung, die Errichtung und den Betrieb des medizinischen Zentrums verantwortlich. Die Konzeption dieses Projektes ist in vollem Gange, wobei bereits nach einem adäquaten Baugrund in der Millionenstadt gesucht wird.

Hintergrund der Beauftragung durch die Stadt Moskau, ist die erfolgreiche Umsetzung eines anderen Projektes der Dr.Hein Gruppe in Kasachstan. Seit Juli 2008 realisiert die Unternehmensgruppe die Errichtung des Klinikums der Präsidialverwaltung der Republik Kasachstan. Wobei sie alle Dienstleistungsphasen der Planung, Errichtung, Ausstattung, Betrieb und Ausbildung zentral als Generalübernehmer koordiniert. Geplant ist erstmals eine Klinik im Betrieb zu übergeben. Dies ist bislang einzigartig als Dienstleistungskonzept aus Deutschland und darüber hinaus einmalig in der Zusammenarbeit zweier Staaten im Gesundheitswesen.

Weitere Informationen: [www.dr-hein.com](http://www.dr-hein.com)

**Aktuelle Ausgabe |**

Wie AAL- und eHome-Technologien es ermöglichen, bis ins hohe Alter selbstbestimmt leben zu können, lesen sie in unserer neuen Ausgabe von E-HEALTH-COM. Mehr dazu und zu den weiteren Themen im Heft finden sie unter [aktuelle Ausgabe](#).



SEITE DRUCKEN



SEITE VERSENDEN

TOP 